



TRAITEMENT DU POST-COVID PARTICIPEZ À UNE ÉTUDE

Le Service de médecine de premier recours (SMPR) recherche des volontaires pour une étude sur un traitement du post-Covid.

But de l'étude : l'étude vise à évaluer l'efficacité d'un traitement, le temelimab. Cette molécule cible la protéine HERV-W ENV que l'on retrouve chez une partie des personnes touchées par le post-Covid. Cette protéine pourrait expliquer certains symptômes neurologiques (perte de mémoire, manque de concentration) et de fatigue.

Critères de participation :

- ▶ Avoir 18 ans et plus.
- ▶ Avoir été positif ou positive au Covid-19 auparavant (confirmation par test PCR, test antigénique ou sérologie).
- ▶ Ressentir des symptômes persistants au moins trois mois après l'infection (fatigue, perte de mémoire, manque de concentration).
- ▶ Être positif ou positive à la protéine HER-W ENV (ce critère sera vérifié à l'aide d'une prise de sang lors de la première séance).
- ▶ Les personnes résidant en Suisse, France, Belgique, Luxembourg ou dans d'autres pays peuvent participer.

Contact : etude.longcovid@hcuge.ch ☎ +41 (0)22 372 11 51

Plus d'infos : ➔ recherche.hug.ch/etudes/temelimab



Hôpitaux
Universitaires
Genève